



# みやぎの

【目指す生徒像】あたたかさ・きびしさ・たくましさ

仙台市立宮城野中学校 学校だより

第2号 令和2年6月19日(金)

TEL 022-256-0215 FAX 022-298-8523

Add 〒983-0842 仙台市宮城野区五輪1-4-25

協働型学校評価の重点目標：学校・家庭・地域が協働で取り組む教育活動の目標です。

☆休日も含め、毎日1時間以上は家庭学習に取り組む生徒の育成

☆心のこもったあいさつや丁寧な言葉遣いで接しようとする生徒の育成

## 2か月遅れましたが 令和2年度がスタートしました

5月の分散登校を経て、6月1日(月)に2か月遅れの令和2年度がスタートしました。

全学年そろっての着任式のあと、2・3年生の第1学期始業式が行われました。新型コロナウイルス感染防止対策としてできるだけ間隔をとりながらの式となりました。

着任式では、18名の教職員が新たに着任しました。

始業式では、代表生徒から今年度の目標の発表がありました。

3学年代表、Sさんは「最高学年だという自覚を持ち、下級生の手本となる」、「受験に向けて家庭での勉強量をもっと増やしていきたい」と抱負を述べました。2学年代表のTさん

は「勉強にも集中して取り組み、予習と復習を大切に頑張りたい」

「後輩から頼られる先輩になる」と抱負を述べました。



柴田校長からは「よく3か月我慢できました。ただ、これまでとは違う形で学校生活を送らなければならない。冷静に判断し柔軟に対応すること、他の人を思いやる公平さ、正義感が必要になります。チーム宮城野として活力のある、笑顔のある宮中にしていきたい」と話がありました。

やっと生徒たちの元気な声が響く生活が戻ってきましたが、まだまだ油断せずに取り組んでいきたいと思えます。

6月2日(火)13時から第74回入学式が行われました。新型コロナウイルス感染防止対策のため、来賓の皆様には御来場をお控えいただき、保護者の皆様にも各ご家庭1名の参加で御協力をいただきました。御理解と御協力をいただきありがとうございました。

式では、新入生を代表してKさんが「誓いの言葉」を述べました。学習面では、「日々の勉強の積み重ねが結果に直結するので、予習復習を頑張る。」生活面では、「礼儀を大切にしたい」、「部活動の練習に真剣に取り組む」、「新しい友人と出会い、共に助け合い、協力して困難な状況を乗り越えていきたい」と抱負と決意を話しました。

校長式辞は、宮城野中生が育ててほしい3つのもの「あたたかさ・きびしさ・たくましさ」の話がされました。この3つは半世紀以上前からの宮城野中学校の伝統であり、ぜひ3つを受け継いでほしいと話されました。

父母教師会会長からも、充実した中学校生活を送ってくださいと、激励の祝辞をいただきました。

新入生を迎え、宮城野中学校は全校生徒数686名、教職員60名(6月17日現在)となりました。

「新しい生活様式」を踏まえての学校生活が続きますが、生徒一人一人が安心して充実した学校生活を送れるよう教職員一丸となって頑張っています。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、これからも御理解と御支援をいただきますよう、どうぞよろしくお願いたします。



## 先輩方から中学校生活を伝授！対面式

6月3日（水）に対面式が行われました。本来であれば、全校生徒が集い、先輩方から新入生に学校生活について様々な話がされるところですが、今年は、新入生のみが体育館に集まり、先輩方はそれぞれ発表する代表生徒がステージ上で説明を行う形で実施されました。

限られた時間とスペースの中、生徒会活動や部活動の説明が行われ、新入生も真剣なまなざしで聞いておりました。



水泳部

## 新型コロナウイルス感染防止対策 & 熱中症対策など学校の様子を紹介します

【専門委員会(6/4)】



【避難訓練(6/5)】



校庭に避難予定でしたが、雷警報が発令されたため避難経路の確認になりました。



【給食時間 楽しい会食の時間がまたきますように】



【間隔を空けて 体育の授業】



昇降口にミストシャワーの設置



各教室のエアコン稼働。換気もしっかりしています。

【7月の予定】※現在の予定です。

- |              |                   |
|--------------|-------------------|
| 1日（水）内科検診    | 15日（水）非行防止教室      |
| 3日（金）部活動保護者会 | 16日（木）PTA 全体会、    |
| 9日（木）生徒総会    | 学年・学級保護者会（検討中）    |
| 14日（火）専門委員会  | 27日（月）～31日（金）教育相談 |

6月17日付けで「熱中症予防の観点から踏まえた学校教育活動等におけるマスクの着用について」のプリントを配付しました。ご家庭でお子様とご確認ください。